
Wir wollen keine Neubürger...
Beitrag von „Giuseppe de Rossi“ vom 31. Mai 2008, 22:21

Zitat von Faantir Gried 

Sehr gerne, dieser Tee wird aus einer Trockensavannen/Wüstenpflanze namens Roter
Lotus gewonnen. Besonders bei seltenen Regenfällen wird die Landschaft von diesen
Pflanzen überwuchert. Der Tee ist würzig und belebend.

Joa, durchaus interessant.

Trinkt höflich seine Tasse...

Für den novarischen Alltag aber sicher keine Option. Der Novare mag es eher süß bis
unerträglich süß.
Aber dennoch eine interessante Spezialität, ich danke ihnen.
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